

Dos estudiantes del IES Azorín participan en un proyecto de ingeniería química seleccionados por su expediente académico

30/06/2015



Dos estudiantes del instituto Azorín de Petrer participaron en un proyecto de investigación de ingeniería química realizada por la Escuela Politécnica de Valencia, en su sede de Alcoy. Los jóvenes fueron seleccionados al tener unos de los mejores expedientes de 1º de Bachillerato Científico de la provincia.

Los dos alumnos, José Rizo y Enrique Navarro, fueron seleccionados al obtener una media de 10 durante el primer curso de Bachillerato Científico. Este proyecto se realizó la semana pasada, periodo en el que los estudiantes trabajaron conjuntamente en un proyecto científico.